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Goiás pode ser atingido por uma onda de calor na próxima semana, fazendo com que a temperatura máxima chegue aos 36 °C. Além disso, have-
rá redução no volume das chuvas. As informações são do Centro de Informações Meteorológicas e Hidrológicas de Goiás, com base nas previsões 

desta quinta-feira (13). Segundo o gerente do Cimehgo, André Amorim, as temperaturas começarão a aumentar a partir de domingo (16).  p3
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Segundo o Departamen-
to Estadual de Trânsito 
de Goiás (Detran-GO), 

Goiânia já possui mais de 1,3 
milhão de veículos em circu-
lação. Esse número é quase 
equivalente à sua população 
de 1,4 milhão de habitantes, 
conforme o último Censo do 
IBGE. Ou seja, há quase um 
carro para cada morador da 
capital (0,94 carro por pessoa).

A situação é um claro re-
flexo do desafio enfrentado 
pelo prefeito Sandro Mabel 
(UB) e pelo secretário de 
Engenharia de Trânsito, Tar-
císio de Abreu. Isso inclui 
também o novo Plano Nova 
Mobilidade, apresentado na 
última semana, que visa tra-
zer fluidez ao trânsito, trans-
porte e mobilidade. Ao mes-
mo tempo em que mantém 
a segurança de motoristas, 
motociclistas e pedestres.

Com a revogação do de-
creto anterior, a Secretaria de 
Engenharia de Trânsito (SET) 
terá aproximadamente seis 
meses para atualizar o plano 
de mobilidade urbana. Embo-

ra ainda faltem detalhes, o ob-
jetivo do plano é reduzir con-
gestionamentos e conflitos 
no trânsito, além de estimular 
o uso do transporte coletivo. 
Outras medidas incluem me-
lhorias nas calçadas e a am-
pliação das malhas de faixas 
para circulação de ciclistas.

No entanto, o principal 
desafio de Mabel é reduzir 
o número de carros em cir-
culação na capital. Embora 
investimentos em transporte 
público e em outros modais, 

como bicicletas, sejam funda-
mentais e essenciais, outras 
medidas mais rígidas e, talvez, 
menos populares também se 
fazem necessárias.

O primeiro ponto que 
Mabel pode abordar é o fe-
chamento de vias na capital 
durante os finais de semana 
para estimular a circulação de 
pedestres. Com um ambiente 
mais seguro e acessível, des-
locar-se a pé ou de bicicleta 
se torna mais atrativo e, como 
consequência, há menos 

carros nas ruas. Isso melhora 
o trânsito, valoriza o espaço 
público e até contribui para 
a melhoria da qualidade do 
ar, com a redução de veícu-
los em circulação.

É óbvio que nem todas as 
áreas da cidade estão prontas 
para adotar essa medida, mas 
vias como a Avenida T-63 ou a 
Avenida 85 poderiam ser usa-
das como experimentos, caso 
os estudos apontem resulta-
dos favoráveis. Indo além, por 
que não fechar a Marginal 

Botafogo durante os finais 
de semana para circulação de 
pedestres e ciclistas? Assim 
como a cidade de São Paulo 
faz com o “Minhocão”.

Mabel também precisa 
trazer à tona discussões so-
bre o rodízio de veículos em 
Goiânia. Embora seja uma 
medida impopular, ela pode 
ajudar a incentivar o uso do 
transporte público. No en-
tanto, a ideia precisa ser bem 
debatida para evitar impac-
tos significativos na econo-
mia e no deslocamento das 
pessoas para o trabalho.

Talvez uma alternativa 
mais eficaz para Goiânia, e 
menos drástica, seja o estí-
mulo para que as pessoas se 
desloquem fora dos horários 
tradicionais de pico. Conside-
rando que o Código de Pos-
turas agora prevê um horário 
flexível de funcionamento 
de 24 horas, essa pode ser 
uma opção viável. O prefeito 
pode trabalhar com parcerias 
envolvendo empresas para 
escalonar os horários de en-
trada e saída, ajudando a dis-
tribuir melhor o trânsito.

A Saneago, empresa de 
saneamento do Governo 
de Goiás, tornou-se referên-
cia nacional no combate às 
perdas de água, registrando 
um índice de 23,8%, abaixo 
da média brasileira de 37,8%. 
De acordo com o Novo Marco 
Legal do Saneamento Básico, 
as companhias têm até 2033 
para alcançar o índice de 25% 
de perdas na distribuição, 
mas a Saneago já atingiu 
essa meta com quase uma 
década de antecedência.

Goiás também se des-
tacou no Ranking de Com-
petitividade dos Estados, 
avançando três posições 
no Pilar de Sustentabilida-
de Ambiental, passando da 

6ª para a 3ª colocação. Esse 
avanço foi impulsionado 
pela melhora no indicador 
de Recuperação de Áreas 
Degradadas, onde Goiás su-
biu 11 posições. A sustenta-

bilidade ambiental é um dos 
principais pilares avaliados, 
incluindo emissão de gases 
poluentes, desmatamento, 
manejo do esgoto, resíduos 
e recursos hídricos.

TECNOLOGIAS
O presidente da Saneago, 

atribui o sucesso à contenção 
de vazamentos, controle de 
pressão nas redes, combate a 
ligações clandestinas, gestão 
eficiente e capacidade opera-
cional. A empresa investiu em 
soluções tecnológicas, como 
a instalação de Válvulas Redu-
toras de Pressão (VRPs), que 
mantêm a pressão de saída 
de água constante, reduzindo 
vazamentos e protegendo 
equipamentos

Além disso, a Saneago 
substituiu os hidrômetros ve-
locimétricos por medidores 
volumétricos, que oferecem 
medições mais precisas do 
consumo de água. A imple-
mentação de modulações 
essenciais para equilibrar o 

sistema de abastecimento e 
identificar vazamentos ocul-
tos também foi crucial. Em um 
estado com um período de es-
tiagem de até cinco meses por 
ano, a eficiência na gestão da 
água é vital para garantir a se-
gurança hídrica da população.

A Saneago criou uma 
cultura interna de eficiência, 
evitando desperdícios e pro-
movendo sustentabilidade 
econômica, social e ambien-
tal. Menos água perdida na 
distribuição significa mais 
água disponível para a popu-
lação goianiense, como des-
taca Soavinski. Essa aborda-
gem não apenas beneficia o 
meio ambiente, mas também 
contribui para a economia 
local, tornando Goiás um mo-
delo a ser seguido no país.

Reprodução

A Prefeitura de Goiânia 
deu início à revitalização da 
Praça do Sol, localizada no 
Setor Oeste, e em outros oito 
espaços públicos da cidade. 
Inicialmente, foram realiza-
dos os reparos nos equipa-
mentos do playground e a 
substituição do piso embor-
rachado. Em seguida, serão 
executados reparos no mo-
numento “Eu Amo Goiânia”, 
além da pintura dos brinque-
dos e poda das árvores.

 De acordo com a gestão 
municipal, a intervenções fa-
zem parte da programação da 
Comurg, que, ao longo desta 
semana, está promovendo a 
requalificação e o paisagismo 
de praças e rotatórias por toda 
a cidade. As ações incluem 
pintura e consertos nos play-
grounds, recuperação dos 
alambrados das quadras de 
esportes e reparos em equipa-
mentos de ginástica.

 Os trabalhos se estende-
rão até sábado (15/2) e con-
templam áreas públicas de 
bairros como Vila Rezende, 
Parque Anhanguera, Setor 3 
Marias, Faiçalville, Bairro João 
Vaz, Jardim Planalto, Parque 
Lozandes e Vila Aurora. 

Goiânia possui cerca de 
mil praças urbanizadas, todas 
mapeadas, e que em breve 
receberão as equipes da Co-
murg para a substituição de 
equipamentos danificados, 
pintura de mobiliários urba-
nos, como bancos, pergola-
dos, cercadinhos de pet pla-
ces, entre outras melhorias.  

A programação de manu-
tenção e revitalização de pra-
ças e rotatórias inclui, ainda, a 
reconstituição do calçamen-
to e do meio-fio, além de ma-
nutenção geral das calçadas. 

Goiás tem o menor índice de perda de água tratada do BrasilGoiás tem o menor índice de perda de água tratada do Brasil
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A Prefeitura de Goiânia, 
por meio da Secreta-
ria Municipal de Saú-

de (SMS), ultrapassou, nesta 
quinta-feira (13/2), a marca de 
250 mil visitas domiciliares rea-
lizadas pelos Agentes de Com-
bate à Endemias (ACEs) para 
inspeção de residências e eli-
minação de focos do mosquito 
Aedes aegypti, transmissor da 
dengue, zika e chikungunya. 

Segundo o secretário mu-
nicipal de Saúde, Luiz Pelli-
zzer, a intensificação da pre-
sença dos ACEs nos bairros é 
fundamental para o contro-
le de vetores das doenças. 
“Goiânia está em estado de 
emergência por dengue, e o 
trabalho dos ACEs é vital para 
que tenhamos neste ano um 
cenário epidemiológico di-
ferente do que tivemos em 
2024, quando a capital teve 
o maior número de casos da 

doença dos últimos 10 anos”, 
disse o titular da SMS.  

De acordo com o agente 
de saúde Anderson de Paula, 
a cada visita é realizada uma 
inspeção criteriosa do imóvel 
para verificar a presença de 
água parada e se há locais que 
o vetor da doença pode utili-

zar para a postura de ovos. 
“A cada visita é realizada uma 

inspeção criteriosa do imóvel 
para verificar a presença de 
água parada e se há locais que 
o vetor da doença pode utilizar 
para a postura de ovos”, explicou 
o agente Anderson de Paula. 

Durante as visitas, os 

agentes orientam a popula-
ção sobre boas práticas para 
evitar a proliferação do mos-
quito e aplicam larvicidas 
para eliminar os focos encon-
trados. A partir desta semana, 
os agentes passam também a 
entregar 36 mil frascos de re-
pelentes. “Apenas em 2025 já 

foram encontrados e elimina-
dos 7.242 focos do mosquito. 
Nós iniciamos também nesta 
semana a distribuição gratuita 
de repelentes para famílias em 
situação de vulnerabilidade 
que residem nos distritos com 
maior incidência de casos da 
doença”, detalhou Luiz Pellizzer. 

Nos casos em que o pro-
prietário do imóvel não rea-
liza as adequações sugeridas 
pelos agentes de combate à 
endemias e o local permane-
ce com focos do mosquito, a 
SMS autua o responsável pela 
área. O valor da autuação do-
bra em casos de reincidência 
e pode variar de R$ 3.615 a R$ 
36.155. “Nós já fizemos, neste 
ano, 29 autuações. A ideia é 
conscientizar a população e 
evitar punições, mas nos ca-
sos em que a saúde pública é 
colocada em risco, a SMS não 
hesita em aplicar a autuação”, 
afirma Anderson de Paula.

CASOS
De acordo com novo bole-

tim epidemiológico da SMS, 
emitido nesta quarta-feira 
(12/2), Goiânia tem 2.294 ca-
sos confirmados de dengue, 
nas seis primeiras semanas 
de 2025, e tem oito óbitos 
em investigação e nenhuma 
morte pela doença confir-
mada. As regiões da cidade 
com maior incidência de 
casos de dengue são Sudo-
este, Sul e Centro. A capital 
registrou, também, nove ca-
sos de chikungunya. 

“No período chuvoso, te-
mos maior proliferação de ve-
tores em razão do aumento 
na quantidade de potenciais 
criadouros. Por isso, a SMS so-
licita que a população esteja 
atenta e verifique rotineira-
mente todos os ambientes 
para eliminar locais que este-
jam acumulando água”, reco-
menda Anderson de Paula.

Divulgação

Prefeitura de Goiânia intensifica visitas Prefeitura de Goiânia intensifica visitas 
domiciliares no combate à denguedomiciliares no combate à dengue

BRASIL, 14 DE FEVEREIRO DE 2025
www.diariodoestadogo.com.br

Goiás pode ser atingido 
por uma onda de calor na 
próxima semana, fazendo 
com que a temperatura 
máxima chegue aos 36 °C. 
Além disso, haverá redução 
no volume das chuvas. As in-
formações são do Centro de 
Informações Meteorológicas 
e Hidrológicas de Goiás (Ci-
mehgo), com base nas previ-
sões desta quinta-feira (13).

Segundo o gerente do 
Cimehgo, André Amorim, as 
temperaturas começarão a 
aumentar a partir de domin-
go (16), sendo que o fenôme-
no climático deve durar até 
sexta-feira (21). “Nós vamos 
ganhar de 3 até 5 graus a mais 
do que a média”, explicou.

Ainda conforme o clima-
tologista, todo o estado será 
afetado pela onda de calor, 
mas em níveis diferentes. Por 
exemplo, enquanto na região 
leste os termômetros podem 
marcar 33 °C, na região sudo-
este eles podem atingir 36 °C. 
Em Goiânia, a temperatura 
máxima pode chegar aos 
34 °C. O sul e o sudoeste de 
Goiás devem ser as áreas mais 
impactadas com o fenômeno.

André também destacou 

os cuidados que as pessoas 
devem ter nesse período 
e lembrou que os animais 
também sofrem com o calor.

O importante é que as 
pessoas procurassem se hi-
dratar, evitar exposição ao sol, 
principalmente no período da 
tarde. A raça humana e os ani-
mais são os mais impactados 
aí com esse calor”, afirmou.

CALOR EM 2024
A onda de calor não é um 

fenômeno inédito em Goiás. 
Em 6 de outubro de 2024, a 
cidade de Goiás registrou 
44,5 °C e alcançou a marca 
de dia mais quente do país, 
segundo o Instituto Nacio-

nal de Meteorologia (Inmet). 
A temperatura foi a maior 
já registrada no município 
desde 1960 e bateu o re-
corde do estado, que era de 
44,3 °C, registrado em Ara-
garças, em outubro de 2020.

Em Goiânia, os termô-
metros do Inmet atingiram 
41,1 °C no dia 4 de outubro 
de 2024. Na mesma data, a 
umidade relativa do ar foi de 
11%. Com isso, os habitan-
tes da capital vivenciaram a 
maior temperatura do ano e 
a segunda maior da história 
registrada pelo instituto. Ao 
todo, Goiás enfrentou nove 
ondas de calor no último 
ano, segundo o Inmet.

A Prefeitura de Goiânia 
tem a expectativa de arreca-
dar cerca de R$ 1bilhão com 
o Imposto Predial e Territorial 
Urbano (IPTU) até o final des-
te ano. Os recursos devem 
ser aplicados nas áreas de 
educação, saúde e infraestru-
tura. De acordo com o secre-
tário municipal da Fazenda, 
Valdivino de Oliveira, os valo-
res arrecadados já possuem 
destinação definida confor-
me a legislação vigente. 

A Constituição Federal de-
termina que 25% da arreca-
dação do IPTU seja aplicada 
na educação e 15% na saúde. 
“Essas duas vinculações são 
automáticas. No momento 
em que o contribuinte paga o 
imposto, esses percentuais já 
são transferidos diretamente 
para as respectivas áreas, sem 
sequer passar pelo Tesouro 
Municipal”, esclareceu. 

Os 60% restantes da ar-
recadação ficam no caixa 
do Tesouro Municipal e são 
destinados a despesas de in-
fraestrutura e manutenção 
da cidade, incluindo coleta 
de lixo, operação do Aterro 
Sanitário, tapa-buracos, si-
nalização viária e manuten-

ção de bocas de lobo. “Todo 
esse montante é aplicado 
conforme o que está previsto 
na Lei Orçamentária Anual 
(LOA), que determina as des-
pesas com cada serviço pú-
blico”, destacou o secretário. 

O gestor também enfati-
zou a importância do paga-
mento do IPTU em dia para 
garantir a continuidade dos 
serviços essenciais. “Quando 
o cidadão mantém seus tribu-
tos regularizados, a prefeitura 
consegue manter a cidade 
funcionando adequadamen-
te, com investimentos diretos 
em infraestrutura e qualidade 
de vida para todos”, reforçou. 

Por fim, Oliveira ressaltou 
que a aplicação dos recursos 
do IPTU não é decidida de for-

ma arbitrária, mas sim confor-
me os valores aprovados no 
orçamento municipal. “Tudo 
é definido por lei, não há de-
cisões individuais. A destina-
ção dos recursos já está pré-
-estabelecida na legislação 
orçamentária”, finalizou. 

Os contribuintes que 
efetuarem o pagamento do 
IPTU até o dia 20 de fevereiro 
terão um desconto de 10% 
no valor total. Para quem 
não puder pagar à vista, a 
prefeitura disponibiliza duas 
opções de parcelamento: em 
até 11 vezes, com vencimen-
tos de fevereiro a dezembro, 
ou via cartão de crédito, 
permitindo que o valor seja 
dividido conforme a escolha 
do cidadão, sem o desconto.

Cimehgo: Goiás pode ser atingido Cimehgo: Goiás pode ser atingido 
por onda de calor na próxima semanapor onda de calor na próxima semana
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A ministra da Saúde, Ní-
sia Trindade, anunciou, 
nesta quinta-feira (13), 

a total gratuidade do Progra-
ma Farmácia Popular. No En-
contro Nacional de Prefeitos, 
em Brasília, ela explicou que 
todos os 41 itens do progra-
ma, a partir de agora, passam 
a ser distribuídos de graça nas 
farmácias credenciadas. 

Segundo o Ministério da 
Saúde, a medida abrange 
toda a população brasileira e 
vai beneficiar de forma ime-
diata mais de um milhão de 
pessoas por ano, que antes 
pagavam coparticipação. 

As fraldas geriátricas, por 
exemplo, vão passar a ser for-
necidas de graça para o públi-
co elegível, como pessoas com 
60 anos ou mais. A ministra 
avalia que essa foi uma esco-
lha importante em atenção ao 
envelhecimento da população. 

“Tivemos mais de 24 
milhões de pessoas bene-

ficiadas em 2024 e vamos 
aumentar ainda mais esse 
alcance principalmente nas 
áreas mais remotas desse 
país”, disse a ministra. 

O ministério contabiliza 
que, de 2022 para 2024, o to-
tal de pessoas atendidas pas-
sou de 20,7 milhões em 2022 
para 24,7 milhões em 2024. 

A ministra ainda anunciou 
que o governo ampliou o cre-
denciamento para 758 cida-
des que ainda não contavam 
com o Farmácia Popular. 

A ideia é chegar a todas as 
cidades, segundo a ministra. 
Atualmente, o programa já 
está presente em 4.812 muni-
cípios (86% das cidades e 97% 

da população com mais de 31 
mil farmácias credenciadas). O 
programa foi criado em 2004.

DENGUE 
Também no encontro de 

prefeitos, Nísia Trindade aler-
tou que as gestões munici-
pais são “atores principais” no 
combate à dengue no País. 

“Muito pode ser feito, prin-
cipalmente no âmbito dos mu-
nicípios, das prefeituras, com a 
limpeza urbana e evitar água 
parada. Isso porque 75% dos 
focos (do mosquito transmis-
sor) estão nas nossas casas e ao 
redor das nossas casas”, disse 
em entrevista à imprensa. 

Ela acrescentou, no entan-
to, que o enfrentamento deve 
ser conjunto, com governo 
federal, estados e municípios 
a fim de conscientizar a popu-
lação. “Nós conseguimos ter 
uma redução de 60% (dos ca-
sos) neste ano quando com-
paramos com 2024”, afirmou.

A ministra lamentou que 
no ano passado houve 6,5 mi-
lhões de casos de dengue. Ela 
atribuiu o resultado às mu-
danças climáticas e também 
à variação dos sorotipos da 
dengue. Inclusive, em janei-
ro, o ministério alertou que o 
tipo 3 é o que mais preocupa 
as autoridades porque tem 
maior potencial de causar for-

mas graves da doença.
“Há muitas regiões do Bra-

sil que são motivos de preocu-
pação para nós, como alguns 
municípios de São Paulo, 
onde estamos apoiando as 
prefeituras, como é o caso de 
São José do Rio Preto”.

Ela ponderou que a vacina 
contra a doença ainda não é 
produzida em uma escala para 
todo o país, e é destinada para 
crianças e adolescentes em mais 
de dois mil municípios. “Precisa-
mos recomendar fortemente 
aos responsáveis que levem 
suas crianças e seus adolescen-
tes que não tomaram a segunda 
dose para tomar”, alertou. 

Ela garantiu que o ministé-
rio tem apoiado estados e mu-
nicípios com novas tecnologias 
de unidades para dispersar o 
larvicida, fortalecer os agentes 
de endemias e realizar ações 
para os próximos anos, como é 
o caso da introdução da bacté-
ria Wolbachia para controlar a 
transmissão do vírus.

Divulgação

Ministra anuncia gratuidade dos 41 Ministra anuncia gratuidade dos 41 
medicamentos no Farmácia Popularmedicamentos no Farmácia Popular

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) disse, nesta 
quinta-feira (13), que o Pará 
vai fazer a Conferência das 
Nações Unidas sobre as Mu-
danças Climáticas (COP30) 
que ninguém irá esquecer.

A fala aconteceu duran-
te a participação de Lula na 
cerimônia de entrega de 
1.008 residências do progra-
ma Minha Casa, Minha Vida 
(MCMV) no Residencial Viver 
Outeiro, em Belém.

“Por isso trouxe a COP 
para cá, eu escolhi o Pará. O 
lugar que tem mais floresta 
de pé. Tenho um compro-
misso até 2030 fazer o des-
matamento diminuir nesse 
país. Vamos fazer a COP que 
ninguém vai esquecer”, dis-
se Lula sobre o evento que 
acontece em novembro.

A visita fez parte de uma 
série de três agendas na 
capital paraense, que se-
guem até a sexta-feira (14). 
O programa habitacional 
entregue por Lula contem-
pla mais 5.000 pessoas e as 
moradias possuem 52,26 
metros quadrados (m²), com 

sala, dois quartos, banheiro, 
cozinha e área de serviço.

AGENDA NO PARÁ
Nesta sexta-feira, o presi-

dente também vai visitar as 
obras do Parque da Cidade, 
espaço que sediará, em no-
vembro deste ano, a progra-
mação da Conferência das 
Nações Unidas sobre Mu-
danças Climáticas, a COP30.

Segundo o governo, exis-
te a possibilidade de sobre-
voo às obras de macrodrena-
gem e urbanização de canais 

de Belém. Além disso, haverá 
anúncios de investimentos 
para o evento global no Pará.

O anúncio da ampliação 
do Microcrédito Produtivo 
Orientado foi adiado para 
sexta-feira (14).

Após a visita, o presiden-
te seguirá para Parauapebas 
(PA) para participar do anún-
cio de investimento de R$ 70 
bilhões da Vale na expansão 
da mineração de ferro e co-
bre na região. O investimen-
to está previsto para ocorrer 
entre 2025 e 2030.

O ministro da Justiça e 
Segurança Pública, Ricardo 
Lewandowski, disse que es-
tão sendo construídas mura-
lhas em todas as unidades do 
Sistema Penitenciário Federal.

Lewandowski participou 
de um anúncio do fortaleci-
mento do sistema nesta quin-
ta-feira (13). Há um ano, dois 
detentos fugiram da Peniten-
ciária Federal de Mossoró (RN).

“Nós estamos agora 
construindo muralhas em 
todas as penitenciárias fede-
rais”, disse Lewandowski.

“Não é um muro comum, 
é um muro que se aprofunda 
na terra, é um muro que tem 
uma blindagem, é um muro 
que tem um efeito dissuasó-
rio, para evitar invasões e evi-
tar fugas”, acrescentou.

ATRASO
Na época da fuga, foi 

anunciada a construção de 
muralhas ao redor de todas 
as unidades federais, como 
as que existem na unidade 
de Brasília. Até o momento, 
somente a obra da muralha 
ao redor da Penitenciária em 

Mossoró foi iniciada, na últi-
ma semana de janeiro.

A de Porto Velho seria a 
próxima, mas Mossoró ga-
nhou prioridade. O valor apro-
ximado da obra é de R$ 37 mi-
lhões. A expectativa dada pela 
pasta na época da fuga era de 
que a conclusão da muralha 
seria feita em março de 2025.

No entanto, para uma 
construção do tipo, estima-
-se 8 a 12 meses necessários. 

O começo da obra atrasou 
e a unidade em Rondônia 
também não está pronta.

Após Mossoró e Porto 
Velho, muralhas também 
devem ser construídas em 
Campo Grande e Catandu-
vas (PR). Apenas a de Bra-
sília, que abriga a cúpula 
do Primeiro Comando da 
Capital (PCC), tem muralha, 
sendo considerada a mais 
segura da América Latina.

Vamos fazer a COP que ninguém vai Vamos fazer a COP que ninguém vai 
esquecer, diz presidente Lula no Paráesquecer, diz presidente Lula no Pará

“Construindo muralhas em todas “Construindo muralhas em todas 
as penitenciárias”, diz Lewandowskias penitenciárias”, diz Lewandowski
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Após uma manhã e início 
de tarde marcados por insta-
bilidade, o dólar à vista se fir-
mou em terreno negativo nas 
duas últimas horas de ses-
são e fechou em leve queda, 
acompanhando a perda de 
fôlego da moeda americana 
no exterior. Houve uma apre-
ciação de divisas europeias e 
emergentes diante de pos-

sível início de tratativas para 
pôr fim à guerra na Ucrânia.

Pela manhã, o dólar havia 
subido com a leitura acima 
das expectativas da inflação 
ao consumidor nos EUA em 
janeiro. À tarde, o presidente 
dos EUA, Donald Trump, dis-
se que negociações de paz 
na Ucrânia devem começar 
imediatamente, após relato 
de uma conversa telefônica 
“longa de produtiva” com o 

líder russo, Vladimir Putin.
Segundo o Kremlin, os dois 

presidentes concordaram em 
manter contato direto e organi-
zar encontros pessoais para tra-
tar do tema. Em seguida, o pre-
sidente ucraniano, Volodymyr 
Zelensky, afirmou, na rede so-
cial X (ex-Twitter), que teve uma 
conversa “significativa” com 
Trump sobre as oportunidades 
para alcançar a paz na região.

Ministros das relações ex-

teriores de França, Alemanha 
e Espanha reagiram com a 
afirmação de que não é pos-
sível chegar a um acordo de 
paz sem envolvimento dos 
europeus. A revelação de con-
versas entre os líderes levou a 
um tombo de mais de 2% das 
cotações do petróleo e tirou 
força do dólar no exterior.

O real, que vinha lideran-
do os ganhos entre moedas 
emergentes, hoje teve em 

certos momentos desempe-
nho inferior ao do peso mexi-
cano. Destaque para o avanço 
de mais de 1% do peso chile-
no, impulsionado pela alta 
de mais de 2% dos preços do 
cobre e do tom mais duro da 
ata do Banco Central do Chile, 
que mostrou preocupações 
com a inflação ao manter a 
taxa básica em 5% em janeiro.

“O clima passou a ser de 
muita volatilidade, com as in-

certezas geradas pela política 
de taxação do governo ame-
ricano”, afirma o economista-
-chefe da Frente Corretora, 
Fabrizio Velloni, acrescentando 
que a moeda brasileira é ampa-
rada pela taxa de juros elevada, 
e em ascensão, conforme já si-
nalizou o Banco Central. “Mas, 
no meu ponto de vista, a cota-
ção já está em próxima do piso, 
uma vez que a questão fiscal 
continua sem solução”.

O plenário do Tribunal de 
Contas de União (TCU) 
decidiu nesta quarta-

-feira, 12,  liberar os pagamen-
tos do programa Pé-de-Meia 
que estavam bloqueados. O 
programa é promovido pelo 
governo federal para estimular 
a permanência de estudantes 
do ensino médio na escola.

O tribunal também conce-
deu ao governo prazo de 120 
dias para regularizar o programa 
e inserir os gastos no Orçamen-
to de 2025, que ainda está em 
tramitação no Congresso.

O TCU aceitou um recurso 
do governo federal para liberar 
os repasses. Em janeiro deste 
ano, o ministro Augusto Nar-
des determinou o bloqueio de 
R$ 6 bilhões dos R$ 13 bilhões 
previstos para o programa em 
2025. Em seguida, a Advoca-
cia-Geral da União (AGU) pe-
diu a revisão da decisão.

Durante a sessão, Nardes 
manteve o entendimento de 
que os recursos devem estar 
no Orçamento da União e 
disse que a falta de previsão 

afronta os “princípios legais 
que regem as contas públicas”.  
Contudo, o ministro reconhe-
ceu que o programa não pode 
continuar suspenso e prejudi-
car os beneficiários. O enten-
dimento pela liberação foi se-
guido pelos demais ministros.

A legislação que criou o 
Pé-de-Meia estabelece que o 
programa seja financiado por 
meio do Fundo de Incentivo à 

Permanência no Ensino Mé-
dio (Fipem), gerido pela Caixa 
Econômica Federal. O fundo 
pode ser abastecido tanto 
com recursos do Orçamen-
to do ano vigente como por 
meio do Fundo Garantidor de 
Operações (FGO) e do Fundo 
de Garantia de Operações de 
Crédito Educativo (Fgeduc).

Na liminar proferida em 
janeiro, Nardes acatou ação 

do subprocurador-geral Lu-
cas Rocha Furtado, do Minis-
tério Público junto ao TCU 
(MPTCU), que alegava que os 
valores utilizados para o crédi-
to do programa estavam fora 
do Orçamento porque, ao não 
passarem pela conta única do 
Tesouro Nacional, os recursos 
dos fundos burlavam o limite 
de gastos do arcabouço fiscal, 
que restringe o crescimento 

dos gastos a 70% do cresci-
mento real (acima da inflação) 
da receita no ano anterior. 

PÉ-DE-MEIA
Lançado em novembro 

de 2023, o Pé-de-Meia é um 
programa de incentivo finan-
ceiro-educacional voltado a 
estudantes matriculados no 
ensino médio público bene-
ficiários do Cadastro Único 
para Programas Sociais do 
Governo Federal (CadÚnico).

No caso da educação de 
jovens e adultos, ao compro-
var matrícula, o estudante re-
cebe um incentivo de R$ 200, 
além de incentivo mensal de 
R$ 225 pela frequência, am-
bos disponíveis para saque.

O beneficiário do Pé-de-
-Meia ainda recebe R$ 1 mil 
ao final de cada ano concluí-
do. O dinheiro só pode ser 
retirado da poupança após a 
formatura no ensino médio.

COMO FUNCIONA
A cada ano, o governo 

paga R$ 2 mil por aluno, R$ 
200 pela matrícula e outras 

nove parcelas de mesmo va-
lor de acordo com a frequên-
cia nas aulas. Ao final de cada 
ano concluído, o estudante 
tem direito a mais R$ 1 mil. E, 
no terceiro ano, se ele fizer o 
Enem, recebe mais R$ 200. 

A legislação que criou 
o Pé-de-Meia instituiu um 
fundo para administrar os 
recursos do programa, o 
Fundo de Incentivo à Per-
manência no Ensino Mé-
dio. O fundo seria neces-
sário, na visão do governo, 
para receber depositar os 
recursos para os alunos e 
receber de volta o dinheiro 
daqueles que não concluí-
ram o ensino médio.

O TCU entendeu que par-
te dos recursos precisariam 
passar pelo Orçamento e 
não poderiam ser pagos 
“por fora”. O problema para 
o governo é que para que 
os R$ 13 bilhões previstos 
para o Pé-de-Meia serem 
incluídos no Orçamento 
deste ano, um bloqueio de 
mesmo valor precisará fei-
to em outras áreas.

Divulgação

TCU decide liberar pagamentos de TCU decide liberar pagamentos de 
R$ 6 bilhões do programa Pé-de-MeiaR$ 6 bilhões do programa Pé-de-Meia

Dólar tem leve queda com chance de um acordo de paz entre Rússia e UcrâniaDólar tem leve queda com chance de um acordo de paz entre Rússia e Ucrânia
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km 4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 preta 
1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automático 
7 lugares revisado ip va 
pago R$ 66.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 auto-
mático seminovo pneus 
novos R$40.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, tra-
va elétrica, alarme F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv au-
tomática 4x4 pneus no-
vos 8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automáti-
co seminovo 20 mil km 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
R$44.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 Pick-up LT 2.4 f.po 
wer 4X2 cam. simples 
2012/13 completa F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

GOL 10/11 g5 preto 1.0 
completo R$21.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
FIAT PALIO WEEKEND 
ELX 1.4 Flex 2010/2010 
R$25.000,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
COROLLA 08/09 preto 
1.8 xei completo + couro 
manual R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel 
automática 4x4 srv 7 lu-
gares F: 3280-8411 what-
sapp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838

SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automáti-
co seminovo 20 mil km 
revisado R$79.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
R$44.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel 
automática 4x4 srv 7 lu-
gares F: 3280-8411 what-
sapp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, 
coziaeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
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A contagem regressi-
va para o rally SARR 
2025 já começou, e a 

equipe goiana Fifi Rally Team 
está pronta para mais um 
desafio em solo argentino. 
Lélio Vieira Carneiro Júnior e 
Weberth Moreira, campeões 
da prova em 2023, retornam 
para buscar o bicampeonato 
na categoria T4.2 a bordo do 
CanAm Maverick R. Além da 
disputa pelo ouro, a dupla 
fará história ao realizar a pri-
meira transmissão ao vivo da 
competição no mundo. 

Apesar da competição ter 
data marcada para iniciar no 
dia 22 de fevereiro, em San 
Rafael, a caravana da equipe 
com 12 pessoas, entre mo-
toristas, mecânicos, equipe 
de comunicação e fisiotera-
peuta, partirá nesta sexta-
-feira (13/2) de Goiânia. Os 
2400 km serão percorridos 
em três dias até a fronteira e 
depois serão mais dois dias 
até o destino final. Com dois 
motorhomes, sendo que um 
deles com quase 50 metros 
quadrados, a equipe pega 
a estrada com uma estrutu-
ra que conta, por exemplo, 
com quartos, cozinha indus-
trial, lavanderia, oficina me-

cânica e sala de fisioterapia. 
“Ao percorrer as sete etapas 

do SARR 2025, vamos enfren-
tar mais uma vez a variação 
de temperatura, diversidade 
de pisos, poeira e os vários 
desafios do deserto como um 
treino importante para o Rally 
Dakar 2026, esse é o nosso 
grande objetivo.”, explica o ve-
terano do rally raid, Lélio Vieira 
Carneiro Júnior. Ele comenta 
que o nível técnico é eleva-

díssimo e que para uma boa 
performance, a sintonia e con-
fiança entre piloto, navegador 
e toda a equipe de apoio tam-
bém faz toda a diferença.

Lélio Júnior conta tam-
bém que esta será a primeira 
vez no mundo que um rally 
será transmitido em tempo 
real, com tomadas ao vivo das 
câmeras on board do UTV, 
câmeras de drone e câmeras 
em solo. Isso é mais uma vitó-

ria da equipe, que mostrará 
tudo no canal do You Tube 
da equipe e permitirá que 
o público sinta de perto a 
verdadeira emoção de uma 
prova de rally raid. Uma 
infra-estrutura com cinco 
links de exclusivos de saté-
lite, ilha móvel de edição e 
inúmeras câmeras foi prepa-
rada para a transmissão, que 
será apresentada pelo repór-
ter Juliano Moreira, com co-

mentários de Sanderson Perei-
ra, Arthur Sancinetti, Mayckon 
Padilha e convidados. 

A dupla, que iniciou na 
década de 90 nos rallys de 
regularidade, terá um cro-
nograma intenso de provas 
neste ano e está sempre se 
preparando com condicio-
namento físico e treinos em 
um simulador totalmente 
customizado. A Fifi Rally 
Team conta com o patrocínio 
de Rafatella Investimentos, 
BCJ, Ritzy Incorporadora e 
Asarock Asset Management, 
além do apoio da Happy Ca-
pital, CBDI, Fralle, Dub Boyz, 
DSX e Gasomix.

 
SOBRE O SARR
O South American Rally 

Race (SARR) é uma compe-
tição off road que ocorre na 
maior parte da Argentina. A 
primeira edição foi em 2020, 
inspirada no Rally Dakar, com 
o objetivo de trazer uma ex-
periência semelhante à Amé-
rica do Sul, após o Dakar ter 
sido transferido da América 
para o Oriente Médio. É or-
ganizado pela Associação Ar-
gentina de Rally Raid, liderada 
por Juan Pablo Sisterna.  A 
competição faz parte do Cam-
peonato Latino-Americano 
da FIM para motos e UTVs.

A quinta-feira (13/2) foi 
de vitórias de virada do tê-
nis brasileiro em torneios 
distintos. Nesta tarde, o ca-
rioca João Fonseca, de 18 
anos, avançou às quartas de 
final na chave de simples do 
ATP 250 de Buenos Aires, ao 
superar o anfitrião Federico 
Coria (115º no ranking mun-
dial), por 2 sets a 1 (2/6, 6/4 
e 6/2). Com a vitória de hoje, 
Fonseca subirá do atual 99º 
lugar no ranking o 89º na 
próxima atualização da lista 
da Associação dos Tenistas 
Profissionais (ATP). O brasi-
leiro também se tornou o 
tenista mais jovem a passar 
às quartas do torneio argen-
tino nos últimos 20 anos. 

“Foi uma partida difícil. 
Na quarta-feira eu estava me 
sentindo melhor em quadra. 
Ontem (13), eu estava erran-
do bolas fáceis, um pouco 
nervoso”, admitiu Fonseca em 

depoimento após a segunda 
vitória consecutiva em Bue-
nos Aires. “Mas estou feliz por 
ter lutado até o final. É muito 
especial. Será a minha terceira 
quartas de final na ATP. Agora 
é descansar para amanhã”.  

O carioca terá um desafio 
e tanto nas quartas de final 
em Buenos Aires. O adversá-

rio será o vencedor do con-
fronto de hoje (13) entre o 
dinamarquês Holger Hune 
(12º) e o argentino Mariano 
Navone (47º), às 18h30 (ho-
rário de Brasília). No histórico 
recente do jovem tenista está 
a vitória implacável sobre o 
russo Andrey Rublev, número 
9 do mundo na ocasião,  na 

segunda rodada do Aberto 
da Austrália, por 3 sets a 0. 

O Brasil conta também 
com Thiago Wild no ATP 
250 de Buenos Aires. Atual 
número 77 do mundo, o pa-
ranaense de 24 anos enfren-
tará na sexta (14) o sérvio 
Laslo Djere (112º) em parti-
da das quartas de final.

 Mais cedo, quem tam-
bém se superou em quadra 
foi a paulista Beatriz Haddad 
Maia, em parceria com a ale-
mã Laura Siegemund, que 
despacharam mais uma du-
pla favorita ao título do WTA 
1000 de Doha, formada pela 
belga Elise Mertens e a aus-
traliana Ellen Pérez (cabeças 
de chave 6). Nesta quinta (13), 
Bia e Laura classificaram às se-
mifinais do torneio.  

Bia e Laura vão lutar por 
uma vaga na final do WTA  de 
Doha na sexta-feira (14), em 
horário ainda a ser definido. 
Elas terão pela frente a dupla 
da chinesa Jiang Xinyu com a 
taiwanesa Fang-Hsien Wu.

 No início do ano, Bia e 
Laura chegaram à final na 
Austrália, mas deixaram esca-
par o título após revés na final 
para dupla da chinesa Hanyu 
Guo com a russa Alexandra 
Panova. Depois elas compe-
tiram no Aberto da Austrália 
e pararam nas oitavas.

Reprodução

Nesta segunda-feira, o 
Brasil conquistou a terceira 
vaga do país nos próximos 
Jogos Olímpicos de Inver-
no. No esqui alpino, a jovem 
Alice Padilha cumpriu os 
requisitos mínimos para o 
país garantir uma vaga para 
Milão-Cortina 2026.

Ela precisava de apenas 
um resultado abaixo dos 120 
pontos FIS (Federação Inter-
nacional de Esqui) na prova 
de slalom. Com o 14º lugar 
e um tempo somado de 
1min37s75 em uma prova 
de slalom de nível universi-
tário em Berkshire East, nos 
Estados Unidos, ela garantiu 
83.07 pontos FIS. Na média 
das provas disputadas na 
temporada desde julho de 
2024, ela também está abai-
xo dos 120 pontos, o que a 
credência à vaga. Ela tam-
bém pode buscar a vaga no 
slalom gigante, outra prova 
que disputa regularmente, e 
só precisa de três resultados 
abaixo dos 120 pontos FIS.

A jovem de 17 anos pode 
ser considerada a principal 
revelação do país no esqui 
alpino feminino nos últimos 
anos. Ela começou a esquiar 
aos seis anos em um peque-
no clube em Connecticut, 
nos Estados Unidos, com os 
irmãos, e estreou na catego-
ria adulta apenas na tempo-
rada de 2023-24 e se classifi-
cou para os Jogos Olímpicos 
de Inverno da Juventude 
Gangwon de 2024.

Além de Alice Padilha, 
o país já havia conquistado 
uma vaga no esqui cross-
-country masculino com o de-
sempenho de Manex Silva no 
Mundial Sub-23 da modalida-
de e outra, ainda extraoficial, 
no esqui alpino masculino 
por conta do desempenho, 
principalmente, de Lucas Pi-
nheiro Braathen nas etapas 
da Copa do Mundo.

Goianos buscam bicampeonato em Goianos buscam bicampeonato em 
competição de rally na Argentinacompetição de rally na Argentina

João Fonseca vence de virada e avança às quartas em Buenos AiresJoão Fonseca vence de virada e avança às quartas em Buenos Aires

Brasil con-Brasil con-
quista ter-quista ter-
ceira vaga ceira vaga 
nos Jogos nos Jogos 
Olímpicos Olímpicos 
de Inverno de Inverno 
de 2026de 2026
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O período de cerca de 
seis meses que su-
cedeu a compra do 

Twitter (hoje X) por Elon Musk, 
entre outubro de 2022 e maio 
de 2023, foi marcado por um 
aumento substancial do dis-
curso de ódio e pela persis-
tência da presença de contas 
inautênticas na plataforma.

A análise aponta que a fre-
quência de posts considerados 
racistas, homofóbicos e trans-
fóbicos na rede social foi em 
média 50% maior do que nos 
meses que antecederam a aqui-
sição. Já o número de robôs e 
outros tipos de contas falsas, 
um dos principais alvos do bi-
lionário na época, não foi redu-
zido e pode até ter aumentado.

Embora outros estudos já 
apresentassem resultados se-
melhantes para essas áreas no 
período imediatamente de-
pois da conclusão da compra, 
a pesquisa liderada por Daniel 
Hickey mostra que o pico per-
sistiu nos meses seguintes.

A análise envolveu publi-
cações realizadas em inglês 
na plataforma entre janeiro 
de 2022 e junho de 2023, 
quando Linda Yaccarino subs-

tituiu Musk no posto de CEO.
Para classificar publicações 

como discurso de ódio, os pes-
quisadores usaram um modelo 
de reconhecimento de lingua-
gem que identifica se um co-
mentário é “rude, desrespeitoso 
ou despropositado, provável de 
fazer alguém deixar uma dis-
cussão”, aliando o uso de ofen-
sas direcionadas com o teor e a 
intenção do comentário.

Isso evitou, por exemplo, 

que a amostra abrangesse 
posts educativos ou porno-
gráficos com palavras consi-
deradas ofensivas por mino-
rias. Não foi possível, contudo, 
mensurar os efeitos sobre o 
discurso de ódio “coberto”, de 
linguagem codificada.

A média semanal de posts 
identificados como discurso 
de ódio era de 2.179 antes da 
aquisição por Musk, e saltou 
50% para 3.246. A maior va-

riação ocorreu para comentá-
rios transfóbicos, com 260%, 
seguido pelos posts racistas 
(42%) e homofóbicos (30%).

A variação média superou o 
aumento de atividade na plata-
forma no período, de 8%. Tam-
bém foi observado um cresci-
mento de 70% no engajamento 
com esse tipo de publicação.

Isso sugere que usuários 
foram mais expostos a co-
mentários de ódio no período 

a despeito da política “free-
dom of speech, not reach” [li-
berdade de expressão, não de 
alcance] do X. Procurada para 
comentar o estudo, a platafor-
ma não respondeu até a publi-
cação desta reportagem.

Pesquisas anteriores, cita-
das pelos autores, conectam 
o discurso de ódio na inter-
net com crimes de ódio fora 
da rede, enquanto robôs e 
outros tipos de contas falsas 

promovem desinformação e 
spam que podem levar a gol-
pes financeiros, interferir em 
eleições e desmobilizar cam-
panhas de saúde pública.

Embora o artigo não esta-
beleça uma relação de causa 
e efeito entre mudanças de 
moderação no X e o aumento 
do discurso de ódio, principal-
mente devido à falta de trans-
parência da empresa, os auto-
res ressaltam a necessidade de 
um aumento da moderação.

“Reconhecemos que, como 
não temos acesso a mudanças 
internas específicas nos pro-
cedimentos, quadro de fun-
cionários e prioridades do X 
sob a gestão de Musk, somos 
incapazes de fazer afirmações 
sobre os padrões documen-
tados”, escrevem.

Desde a compra da rede 
social Musk demitiu gran-
de parte da equipe, alterou 
a moderação de conteúdo 
para o modelo de “notas da 
comunidade” e implementou 
um sistema pago para o selo 
de verificação. O site chegou 
a ser bloqueado no Brasil por 
cerca de um mês em 2024 sob 
a justificativa de descumpri-
mento de decisões judiciais.

Reprodução

Discurso de ódio no X cresceu 50% Discurso de ódio no X cresceu 50% 
após aquisição por Elon Musk, diz estudoapós aquisição por Elon Musk, diz estudo
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Viralizaram nas redes so-
ciais os vídeos de capivaras 
pintadas de verde à beira de 
rios na Argentina e no Uru-
guai. Biólogos afirmam que a 
mudança da coloração é uma 
consequência da ploriferação 
de cianobactérias na água.

O fenômeno é conhecido 
por formar “tapetes verdes” 
sobre as águas. O boom das 
bactérias começou cerca de 
160 km da fronteira com o 
Brasil. Como consequência, 
as capivaras que vivem na re-
gião começaram a aparecer 
com coloração esverdeada.

CIANOBACTÉRIAS
Esses microrganismos, co-

nhecidos como “algas verde-
-azuladas”, são capazes de 

realizar fotossíntese e estão 
presentes em ambientes 
aquáticos. A ploriferação 
costuma estar associada a 
mau-cheiro intenso, resul-
tado das toxinas liberadas e 
que podem causar desde irri-
tações na pele até problemas 
hepáticos e neurológicos.

O excesso de nutrientes 
na água, resultado do des-
pejo de esgoto e de agrotó-
xicos alimenta o crescimento 
descontrolado desses mi-
crorganismos. Argentinos 
têm acusado que as medidas 
mais permissivas adotadas 
pelo governo Milei no que 
toca o uso de agrotóxicos 
podem estar relacionadas 
tanto ao fenômeno como 
ao riacho que ficou verme-
lho sangue em uma região 
vizinha no início do mês.

Um novo trailer de um 
filme do Minecraft 
mostra Jason Momoa 

sendo quase explodido por 
uma trepadeira. Baseado no vi-
deogame Minecraft, o filme di-
rigido por Jared Hess tem um 
elenco de estrelas, apresen-
tando Jack Black como Steve, 
Momoa como Garett e Emma 
Myers como Natalie, entre ou-
tros. A comédia de ação deve 
ser lançada em 4 de abril.

A Warner Bros. Pictures 
lançou um novo trailer de 
um filme de Minecraft antes 
do NBA All-Star Weekend, 
quando será exibido na TV. 
A prévia de 60 segundos 
analisa mais de perto o mun-
do do mundo, um país das 
maravilhas cúbicas cheio de 
possibilidades, provocan-
do uma aventura cheia de 
ação. No entanto, como um 
mundo que prospera com a 
imaginação e os blocos de 
construção, pode não ser tão 
seguro quanto parece. 

Enquanto o primeiro 
trailer oficial do Minecraft 
Movie se concentrou na 
descoberta do mundo do 
mundo dos quatro Misfits, o 
novo local de 60 segundos 

descompacta a magia do 
mundo cúbico, provocando 
um jogo de sobrevivência 
enquanto os personagens 
embarcam em uma jornada. 

O videogame mais ven-
dido de todos os tempos é 
conseguir um filme, e aqui 
está quem faz parte do filme 
de Minecraft, elenco com Ja-
son Momoa e Jack Black.

Não apenas a nova visu-
alização apresenta mais ca-
racteres CGI, mas também 
provoca os desafios em po-
tencial que os personagens 
enfrentarão durante sua es-

tadia no mundo inteiro. Além 
disso, o novo teaser parece 
abordar os laços estreitos 
do filme com o videogame 
Minecraft, posicionando a 
gangue principal como joga-
dores no ambiente do jogo.

Tanto Super Mario Bros. 
quanto Sonic se concentram 
nas histórias que poderiam 
existir nos próprios jogos 
envolvendo personagens de 
jogos, mas parece que o pró-
ximo filme liderado por Jack 
Black está focado na pers-
pectiva do jogador, que será 
refrescante para ver.

O trailer também parece 
provocar um arco da história 
da curva de aprendizado, onde 
os personagens principais são 
abordados em um mundo 
desconhecido, onde precisam 
descobrir o que fazer enquan-
to tentam sobreviver. Parece 
que um filme do Minecraft 
pode ser mais parecido com 
o filme de Super Mario Bros. 
encontra o Yellowjackets do 
que o que os fãs normalmente 
esperariam ver em um filme 
de videogame, o que poderia 
torná-lo uma adição muito 
emocionante ao gênero.

Minecraft ganha trailer centrado Minecraft ganha trailer centrado 
na origem de personagem Stevena origem de personagem Steve

Capivara verde na Argenti-Capivara verde na Argenti-
na? Bactérias tóxicas afe-na? Bactérias tóxicas afe-
tam animais no paístam animais no país

BusinessBusiness NovenaNovena MercadinhoMercadinho Juntos e Misturados Juntos e Misturados 

MostraMostra

CriatividadeCriatividade

Está chegando a 7ª edição do Está chegando a 7ª edição do 
Conexão ACEG, um evento Conexão ACEG, um evento 
consolidado nos últimos consolidado nos últimos 
4 anos em parceria com o 4 anos em parceria com o 
Sebrae. Reunindo centenas de Sebrae. Reunindo centenas de 
empresários, o evento se tornou empresários, o evento se tornou 
referência, proporcionando um referência, proporcionando um 
networking de qualidade, além de networking de qualidade, além de 
rodadas de negócios interativas rodadas de negócios interativas 
e discussões sobre as principais e discussões sobre as principais 
pautas do mercado atual. O pautas do mercado atual. O 
Conexão ACEG acontecerá no Conexão ACEG acontecerá no 
dia 20 de março, a partir das dia 20 de março, a partir das 
18h, no auditório do Sebrae, no 18h, no auditório do Sebrae, no 
Setor Bueno. A entrada é 1kg Setor Bueno. A entrada é 1kg 
de alimento não perecível e as de alimento não perecível e as 
inscrições são limitadas.inscrições são limitadas.

Neste sábado (15) a Família Neste sábado (15) a Família 
Alves, conterrânea de Abadia Alves, conterrânea de Abadia 
de Goiás, realizará a 5º novena de Goiás, realizará a 5º novena 
em louvor à São Sebastião. O em louvor à São Sebastião. O 
evento inicia às 16 horas, no evento inicia às 16 horas, no 
Recanto do Popó (Fazenda Recanto do Popó (Fazenda 
Santa Maria) e contará com Santa Maria) e contará com 
atrações especiais.atrações especiais.

A 7ª edição do Mercadinho A 7ª edição do Mercadinho 
acontece sábado (15) e domingo acontece sábado (15) e domingo 
(16), no decorado da Praça (16), no decorado da Praça 
232 da Bambuí, no Jardim 232 da Bambuí, no Jardim 
América. O evento reúne peças América. O evento reúne peças 
diferenciadas, vestuário casual, diferenciadas, vestuário casual, 
acessórios, beachwear, lingerie e acessórios, beachwear, lingerie e 
obras de arte.obras de arte.

Neste sábado (15), às 17h, no Neste sábado (15), às 17h, no 
Mercado da 74 , vai rolar o Mercado da 74 , vai rolar o 
Esquenta do Pré Carnaval de Esquenta do Pré Carnaval de 
Goiânia. Fausto Noleto e Banda Goiânia. Fausto Noleto e Banda 
darão uma palhinha do que vai darão uma palhinha do que vai 
ser o Bloco Não Encha Meu Sax e ser o Bloco Não Encha Meu Sax e 
Bloquinho do Cerrado, que estão Bloquinho do Cerrado, que estão 
juntos esse ano.juntos esse ano.

O filme goiano ¨Oeste Outra O filme goiano ¨Oeste Outra 
Vez¨, aclamado nos festivais por Vez¨, aclamado nos festivais por 
onde passou, chega às telas de onde passou, chega às telas de 
cinema de Anápolis e Goiânia a cinema de Anápolis e Goiânia a 
partir do dia 6 de março. O filme partir do dia 6 de março. O filme 
também poderá ser assistido na também poderá ser assistido na 
pré-estreia no dia 23 de fevereiro, pré-estreia no dia 23 de fevereiro, 
durante a mostra “O Amor, a durante a mostra “O Amor, a 
Morte e as Paixões”, no CineX, no Morte e as Paixões”, no CineX, no 
Centro Cultural Oscar Niemeyer.Centro Cultural Oscar Niemeyer.

Entre os dias 21 e 23 de abril Entre os dias 21 e 23 de abril 
deste ano, Goiânia recebe o deste ano, Goiânia recebe o 
maior festival colaborativo maior festival colaborativo 
de criatividade do mundo, o de criatividade do mundo, o 
World Creativity Day (WCD) World Creativity Day (WCD) 
e contará com a colaboração e contará com a colaboração 
de palestrantes, anfitriões de palestrantes, anfitriões 
(espaços que recebem (espaços que recebem 
atividade) e Voluntários. atividade) e Voluntários. 
A programação pode ser A programação pode ser 
acompanhada pelo perfil @acompanhada pelo perfil @
sejacriativer no Instagram.sejacriativer no Instagram.

O O Lowbrow Lab Arte & BotecoLowbrow Lab Arte & Boteco  
recebe nesta sexta-feira (14), recebe nesta sexta-feira (14), 
a banda a banda Groove Quintal Groove Quintal para para 
uma noite de muito rock, pop e uma noite de muito rock, pop e 
brasilidades, às 22h30.brasilidades, às 22h30.
A comédia A comédia Divórcio Divórcio tem pré-tem pré-
estreia marcada para este sábado estreia marcada para este sábado 
(15), às 20 horas, no (15), às 20 horas, no Teatro Carlos Teatro Carlos 
MoreiraMoreira, na Rua do Lazer, no , na Rua do Lazer, no 
Centro.Centro.

Neste sábado (15) e domingo Neste sábado (15) e domingo 
(16), das 14h às 18h, o (16), das 14h às 18h, o Shopping Shopping 
Cerrado Cerrado promove o promove o Bloquinho Bloquinho 
Kids Cerrado,Kids Cerrado, uma folia pré- uma folia pré-
Carnaval para as crianças.Carnaval para as crianças.

O cantor Israel Novaes escolheu o restaurante Chão Nativo O cantor Israel Novaes escolheu o restaurante Chão Nativo 
Bueno para almoçar na última quarta-feira (12). Ele foi Bueno para almoçar na última quarta-feira (12). Ele foi 
recebido pelo sócio proprietário da casa, Paulo Garcia Filhorecebido pelo sócio proprietário da casa, Paulo Garcia Filho

O desembargador Leandro Crispim (ao centro) tomou posse como o novo presidente do Tribunal de O desembargador Leandro Crispim (ao centro) tomou posse como o novo presidente do Tribunal de 
Justiça de Goiás. Ele recebeu os cumprimentos de Bruno Quintiliano (Tabelião e vice-presidente da Justiça de Goiás. Ele recebeu os cumprimentos de Bruno Quintiliano (Tabelião e vice-presidente da 
Arpen Brasil), Evelyn Tonioli Valente (Presidente da Arpen Brasil) e Weider Pinheiro (Tabelião substituto Arpen Brasil), Evelyn Tonioli Valente (Presidente da Arpen Brasil) e Weider Pinheiro (Tabelião substituto 
do Cartório Bruno Quintiliano)do Cartório Bruno Quintiliano)
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A advogada Ana Carla Maia, esteve A advogada Ana Carla Maia, esteve 
recentemente em Brasília, no Opera recentemente em Brasília, no Opera 
Hall, prestigiando o baile de formatura Hall, prestigiando o baile de formatura 
de sua afilhada, a médica Maria de sua afilhada, a médica Maria 
Carolina AlbernazCarolina Albernaz


